

Sábado 28 de octubre de 2017

Aprueba la UdeG una nueva carrera



Esta licenciatura formará parte de la oferta académica del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades. Foto: Carlos Ibarra

FERNANDA CARAPIA

Guadalajara, México (28 octubre 2017).- La Universidad de Guadalajara (UdeG) tendrá una nueva carrera que ofrecer a los jóvenes: Licenciatura en Escritura Creativa.

Esta licenciatura formará parte de la oferta académica del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades.

El nuevo plan de estudios fue aprobado ayer por el Consejo General Universitario (CGU), que también avaló cuatro planes de estudio para la Escuela Politécnica "Ingeniero Jorge Matute Remus".

Las currícula del Sistema de Educación Medio Superior entrarán en vigor a partir del ciclo escolar 2018-A, es decir, en enero, y serán: Tecnólogo Profesional en Biotecnología, Tecnólogo Profesional en Procesos de Manufactura Competitiva, Tecnólogo Profesional en Energías Alternas y Tecnólogo Profesional en Telecomunicaciones.

Los integrantes del consejo también avalaron la creación de dos cátedras, Arte, Poética y Literatura "Fernando del Paso", y la de Poesía y Periodismo Cultural "Hugo Gutiérrez Vega".

Además, la Comisión Permanente Electoral presentó el dictamen que declara válida la elección de consejeros universitarios 2017-2018.

En tanto que, se aprobaron los dictámenes de la Comisión de Hacienda para desincorporar terreno de Los Belenes y entregarlo al Municipio, a fin de que puedan seguir adelante las obras de ampliación de la Avenida Laureles.